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Projet de parc éolien de Saint-Vajentjn

6211-24O47

PROJET PARC ÉOLIEN

SAINTIVALENTIN

MONTÉRÉGIE



Résidant de Saint-Bernard-de-Lacolle depuis bientôt 31 ans. J’ai construit ma maison,

élevé ma famille, coitribué à l’épanouissement social et culturel de mon village. Je

suis stupéfait qu’aujourd’hui on veuille m’imposer un projet qui n’a aucun sens.

I-{ydro-Québec a déjà un surplus d’électricité. Chaque fois que des pales d’éoliennes se

mettront à tourner dans les prochains mois et prochaines années Hydro mangera de

l’argent. Nous achetons de l’électricité éolienne que l’on ne peut revendre et mên-ie si

on le pouvait la revendre on en obtiendrait moins que ce qu’elle nous a coûté à l’achat.

Le gouvernement du Québec a toujours proclamé haut et fort que notre région devait

rester essentiellement agricole, qu’on devait protéger les meilleures terres du Québec

contre l’envahissement urbain. La plantation d’éoliennes fait-elle partie d’une

nouvelle culture?

Le Québec est un vaste territoire. Pourquoi choisir d’implanter ces éoliennes chez nous

en Montérégie. La réponse est simple, diminution des coûts d’exploitation,

augmentation des revenus lorsque le projet sera terminé, qui assumera le coût du

démantèlement de ces structures? Avoûs-nous une garantie que la compagnie ou

1-lydro-Québec paiera la facture? Pas Sûr!

La majorité des municipalités n’en veulent pas. Les citoyens sont contre. Il n’y a

aucune acceptabilité sociale à ce projet.
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